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Ata da 38ª sessão ordinária da Câmara Municipal de Santo Amaro das Brotas, realizada 

no dia 15/07/2021 às 19h00min, compareceram os (as) vereadores (as): Alberto de Souza 

Maynart – Presidente, Marcio Gleibisson Silva Passos – Vice-Presidente, Eiarle De Jesus 

Santos 1º Secretário, Pedro Mauro Dos Santos 2º Secretário, Sheyla Rose Costa Andrade, 

Darcilene Dos Santos, Gildo Moura de Souza. Havendo número legal é aberta a sessão. 

É lida a ata da sessão anterior sendo aprovada sem emendas. Não houve inscrições ao 

público. E lido o parecer jurídico de Nº14/2021 do Projeto de Lei de Nº14/2021 – Que 

Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da Lei Orçamentária de 2022 e dá outras 

providencias. Sequenciando é lida a emenda modificativa de Nº01/2021 ao projeto de Lei 

de Nº14/2021. Sequenciando, é lido a emenda aditiva de Nº 01/2021 ao projeto de lei de 

Nº14/2021 de 15 de abril de 2021. É lido também a proposta de emenda supressiva de 

Nº01/2021 ao Projeto de Lei de Nº14/2021 de 15 de abril de 2021. Em sequência é lido o 

Oficio SEMED de Nº97/2021, que comunica e convida aos vereadores para participar da 

distribuição dos Kits da Agricultura Familiar deste município que ocorrerá do dia 21 ao 

dia 23/07/2021, nas escolas Municipais. Sequenciando, a emenda modificativa de 

Nº01/2021, em relação ao Projeto de Lei de Nº14/2021, é colocado para votação pela 

Comissão de Justiça, sendo aprovado por unanimidade. Sequenciando o parecer 

favorável, é colocado para votação pela comissão de Finanças a emenda modificativa de 

Nº01/2021, sendo aprovada por unanimidade. Sequenciando, a emenda aditiva de 

Nº01/2021, em relação ao Projeto de Lei de Nº14/2021, é colocado para votação pela 

Comissão de Justiça, sendo aprovado por unanimidade. Sequenciando o parecer 

favorável, é colocado para votação pela comissão de Finanças a emenda aditiva de 

Nº01/2021, sendo aprovada por unanimidade. Sequenciando, a emenda Supressiva de 

Nº01/2021, em relação ao Projeto de Lei de Nº14/2021, é colocado para votação pela 

Comissão de Justiça, sendo aprovado por unanimidade. Sequenciando o parecer 

favorável, é colocado para votação pela comissão de Finanças a emenda Supressiva de 

Nº01/2021, na qual foi aprovada por unanimidade. Sequenciando, o Projeto de Lei de 

Nº14/2021 - Que Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da Lei Orçamentária de 

2022 e dá outras providencias é colocado para votação pelos vereadores sendo aprovado 

por unanimidade. É aberta as inscrições aos vereadores. Sequenciando é franqueada a 

palavra a vereadora Sheyla que cumprimenta a todos os presentes e relata sobre a visita 
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ao assentamento Caio Prado, e parabeniza a construção de alguns poços artesianos no 

assentamento e alguns outros povoados. A mesma parabeniza também o Secretário de 

planejamento pelo excelente trabalho que vem realizando. Faz algumas explanações 

sobre a distribuição dos kits de alimentação, e da experiência que obteve na dificuldade 

da estrada da “branquinha”. Sequenciando é franqueada a palavra a vereadora Darcilene 

que cumprimenta a todos os presentes e parabeniza a secretária de educação, e a vereadora 

Sheyla, a mesma deseja um feliz dia dos homens a todos os homens. Sequenciando é 

franqueada a palavra ao vereador Gildo Moura que cumprimenta a todos e parabeniza aos 

responsáveis pelos cursos profissionalizantes, faz alguns relatos das dificuldades do 

Povoado Branquinha. Sequenciando é franqueada a palavra ao vereador Marcio que 

cumprimenta a todos e faz algumas explanações sobre as dificuldades do povoado 

Branquinha, o mesmo relata sobre a conversa juntamente com o Vereador Eiarle, e o 

Deputado Federal Fabio Henrique para conseguir emendas para o município. 

Sequenciando é franqueada a palavra ao vereador Pedro Mauro, que cumprimenta a todos 

os presentes e deseja melhoras aos vereadores Alon e Félix, o mesmo faz algumas 

explanações sobre os cursos profissionalizantes e parabeniza ao secretário responsável. 

Sequenciando é franqueada a palavra ao vereador Eiarle que cumprimenta a todos e relata 

que foi procurado por algumas pessoas denunciando o fechamento dos correios, e fala 

que entrou em contato com a superintendência dos correios na qual foi informado que o 

superintende está entrando de férias e que toda documentação de órgãos públicos seja 

encaminhada a Brasília, o mesmo faz indicação Verbal solicitando a correção de um 

buraco na rua Alon de Matos teles  nas proximidades do sitio de Dona Mariazinha. Relata 

também sobre a reunião que esteve na Secretária de Segurança Pública e os assuntos 

tratados na reunião. O mesmo parabeniza ao secretário de saúde adjunto Diley pelo 

excelente trabalho que vem prestando ao município. Não havendo, mais nada a tratar, o 

presidente declara encerrada a sessão; da qual para constar, eu 

________________________________________________ lavrei a ata. 

 

_____________________________________________ 

Presidente 


